

**AVISO RELACIONADO CON EL PROCESO DE ELECCIÓN EXTRAORDINARIA
DE REPRESENTANTES ANTE EL CUADRAGÉSIMO SÉPTIMO CONSEJO
DIVISIONAL DE CIENCIAS Y ARTES PARA EL DISEÑO**

De conformidad con lo previsto en el numeral XIII de la *Convocatoria al personal académico del Departamento del Medio Ambiente y al alumnado de la Licenciatura en Arquitectura y de la Licenciatura en Diseño Industrial a participar en el proceso de elección extraordinaria para cubrir las representaciones vacantes del Cuadragésimo Séptimo Consejo Divisional, periodo 2021-2022*, el Comité Electoral informa que, debido a que no hubo registro de candidatas y candidatos en las fechas establecidas en la referida Convocatoria y a que el trimestre 21-I está por concluir, se determinó no continuar con este proceso y en breve se convocará nuevamente para que la elección extraordinaria se desarrolle durante el trimestre 21-P, donde se considerará un periodo más amplio para su difusión y registro.

Atentamente
Casa abierta al tiempo



Mtra. Mónica Elvira Gómez Ochoa
Presidenta del Comité Electoral

28 de mayo de 2021